
Dospor uno
~T^	 ¦ as alláde

^t 1 los mem
m I bretes Ban

^k H comer pu
Wr H soaladispo

—i— T H sición de la
Asociación Mexicana de Bancos

la mancuerna que para ellos ha
funcionado perfecto al poner al
uno y dos de la organización Ig
naclo Deschamps y Luis Robles
como representantes gremiales

Cuando BBVA decidió que
Deschamps fuera el presidente
y Roblesprimer vicepresidente
perseguían el objetivo de que el
barco siempre tuviera capitán
ya que cuando el primero tiene
que atender las reuniones quin
cenales del comité de dirección

en España el segundo preside el
comité en México

El esquema podría parecer
raro pero en los hechos ha resul
tado pues no hay confusiones
acerca de qué lugar ocupa cada
uno y ellos han logrado comple
mentarse de unabuena manera

Como prácticamente todos
los sectores del país labanca
atraviesa un momento comple
jo y por tanto se requiere de una
sólida representación gremial
EnriqueCastillo deja lapresi
dencia de la ABM en circunstan
cias radicalmente diferentes a

las que existían cuando asumió
el cargo sin embargo ha realiza
do un trabajo de excelencia ape
sar del gran desgaste personal y
empresarial que asumió

Asi las cosas que la institu
ción más grande del país presi

da a los bancos es lógico no obs
tante los de Bancomer decidie
ron que ante las circunstancias
tendrían que ser muy prudentes
en la administración del banco y
tener una sólida representación
gremial Los interlocutores de
berán tener claro que Bancomer
lleva a la ABM unapresidencia
institucional y no personal
RENOMBRADOS

¦Parecería queelpeorproble
ma de México es el sectarismo

Los agoreros del desastre bus
can donde sea señales de la caí

da nacional tuercen el contexto
de las palabras y no van al fondo
de lo que se pretende decir Sólo
se quedan con el fragmento que
querían escuchar y hacen a un
lado lo demás

Algo así sucedió con lapre
sentación de CarlosSUm en el fo

ro organizado por el Congreso Se
tomaron algunas partes peque
ñas para tratar de establecer que
prácticamente estabapronosti
cando la catástrofe sin embar
go si se toma el tiempo en leer la
presentación encontrará algunas
lecciones que vale lapena seguir
Quizáporque no sonaban atro
nadoras se perdieron en el espa
cio y confundieron a muchos

Señaló que se tiene que hacer
una revisión estructural del sis
temafinanciero Se trata de un

planteamiento que ha corrido por

todo el mundo y que se hace evi
dente a la luz de la crisis mundial

Laforma en que se han desarro
llado los mercados financieros los

aleja de los sectores productivos
y genera especulación

Contrariamente a lo que pu
diera parecer por la airada reac
ción de funcionarios como Javier

Lozano hizo un llamado a tomar
medidas que fortalezcan el mer
cado interno y el empleo Va
mos ese es el corazón de todas
las acciones que ha tomado el

presidente Felipe Calderón
Un tercer mensaje de la pre

sentación fue la gran necesidad
de tener una visión de largo pla
zo En esta columna hemos rei

terado que uno de los principales
problemas de la nación es pre
cisamente no ver más allá del
próximo proceso electoral

En el gobierno de Calderón
debieron haber tomado una po
sición más prudente pues antes
de lanzarse con todo en contra

del principal generador de em
pleo debieron haber leído que se
trataba de un discurso de apo
yo a la administración y que exi
gía lo que hoy muchos quieren
un sistema financiero que genere
mayor riqueza para las personas
¦Latelenovela que siguenpro

tagonizando LuisTéllez Purifi
cación Capinteyro Gabriela Her
nández Manuel RodríguezArre
gul y otros dentro de la SCT está
muy lejos de terminarse
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Mientras en el sector de las te

lecomunicaciones hay retos ur
gentes en esa dependencia si
guenprefiriendo coleccionar ca
pítulos de La traidora No se
puede saber si Carplnteyro es
la buena o la mala pero es

claro que TéUez sigue perdiendo
energía en momentos difíciles para
elpaís en una grilla más de pasillo

El titular de la SCT debe
ría concentrarse más en el traba

jo que en estos asuntos Por ejem
plo podría tomar una decisión en
tomo al permiso para que se abra
un aeropuerto en Tizayuca

Hace poco más de un año Té
llez fue de gira a Hidalgo y le pro
metió al gobernador Miguel Án
gelOsorio que muy pronto le da

ría la autorización para operar
esa terminal aérea

La semana pasada Osorlo exi
gió al gobierno federal que diga si
recibirán o no la autorización La

respuesta de Téllezha sido am
bigua pues poco más o menos
les dyo que la decisión la toma la
Presidencia de la República y que
bien abien no pueden saber

En Hidalgo se preguntan qué
pasó entre que el funcionario de
la SCT empeñó su palabra y la
posición que ahora tiene la de
pendencia Más allá de que se
trata de una inversión que deto
naría el progreso en la entidad
la incertidumbre es lo peor que
puede pasar a las inversiones
¦ÁngelAlvaradoAgüeroesun

hombre que debe tener gran in

terés en afectar a Coca Cola Ex

port pues no sólo hapresentado
demandas laborales ypenales en
contra de la compañía que dirigió
acusándolade usar empresas de
outsourdngpara evadir elpago de
utihdades a sus trabajadores sino
que también contrató una firma de
relaciones públicas para llevar su
lucha a los medios Lapreguntaes
por qué ahoraestáen estabatalla
y no la comenzó cuando era em
pleado de esa compañía Los muy
malpensados concluirían que se
tratade unavenganzapersonal
¦Elpresidente del SenadoGus

tavo Madero últimamente de
clara unacosayaldía siguiente
se modera o de plano cambia de
opinión Deberíapreguntar antes
de opinar y no después
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